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在籍数 出席数 算定対象数 出席率
３３ ２4 ２9 ８３％

お客様 新潟プロバスケットボール

　

 

　

出　席　報　告

当日

星山尚子さん

 

 

プログラム予告

　　２月２１日 通常例会　（卓話　古田眞之さん）
  　２月２８日 通常例会　（卓話　須田幸英さん）
　　３月　６日 理事会・通常例会（卓話　佐藤東市さん）

　　３月　９日（土） 南雲年度　会長幹事研修（PETS)

　　３月１３日 通常例会　（卓話　臼井直哉さん）

　　３月１８日（月） ３クラブ合同例会　（志まや）
☆はゲストスピーカー

 

 

□会 長／中村 満 

□幹 事／川瀬正憲 

□広報委員長／加藤宏隆 
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□例会場／天 朝 閣 

TEL 0250‐62‐2055 

□例会日／水曜日 

PM12:30～1:30 

 

本年度 RI テーマ RI 会長ゴードン R.マッキナリー  

「世界に希望を生みだそう」  

本年度地区テーマ 地区ガバナー 米山忠俊  

「ロータリーの心で友情を深めよう」  

本年度水原 RC テーマ 会長 中村 満  

「みんなで楽しめるロータリーの構築」  

 

SAA：玉城政徳さん 

開会の点鐘…永松会長エレクト 

国家「君が代」ロータリーソング「奉仕の

理想」斉唱、「ロータリーの目的」読誦…

加藤宏隆さん、四つのテスト唱和 

本日のお客様の紹介…（株）新潟プロバス

ケットボールの星山様です  後ほど卓話

をお願いします。 

 

【会長挨拶】永松会長エレクト 

 本日の卓話は（株）新潟プロバスケット

ボールの星山さんですが、地域における 

プロスポーツがもたらす効果について、例え

ると 2022 年のサッカーの新潟アルビレック

スがもたらす経済効果は 144 億円だそうで

す。ちなみに１位はヴィッセル神戸で 413 億

円と言われています。ちなみに先日大阪が F

１を誘致すると発表しましたが誘致するのに

かかる費用が 144～150 億円だそうです。J１

に昇格して、試合には相手チームのサポータ

ーが前泊して周辺で飲食や移動に消費してく

れます。経済効果とは別に地域密着型のビジ

ネスモデルになるプロスポーツとして魅力が 
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 あると思います。プロバスケットボールも含

めて地元愛から新潟のファンが増えることを

期待して、本日の卓話を楽しみにしておりま

す。 

 

【幹事報告】川瀬幹事 

・理事会の報告 

①  能登半島地震の支援金はクラブから 10 万

円を送金します 

②  真岡西 RC 創立記念式典 11 名参加予定 

③  中条胎内 RC 創立記念式典は４名で参加申

し込みます 

・３クラブ合同例会期日までに出欠の回答を

お願いします 

・南雲年度ガバナー公式訪問は９月３日（火）

になりました 

・確定申告用の米山記念奨学会領収書配布 

・他クラブの例会変更案内 

 

【委員会報告】 

・親睦委員会…福井典子さん 

〇本人誕生日…米山隆義さん、宇賀神稔さん 

〇結婚記念日…柳晴彦さん、佐藤倉一さん 

 

・ニコニコ BOX･･･福井典子さん 

〇新入会員歓迎（宮嶋さん）…５人 

〇夫人誕生日祝い御礼…白井收さん 

〇結婚記念日祝い御礼…柳晴彦さん 

〇卓話終了･･･鈴木康寛さん 

〇早退２人、無断欠席１人 

本日１５，０００円 

累計３３７，５００円 

 

・出席委員会･･･遠藤和人さん 

本日の出席は 24 人で出席率は 82.8％でし

た。 

 

【卓話】鈴木康寛さん 

 新潟プロバスケットボールの星山さんをお

招きしてお話してもらいます。今月 24・25 日

に水原総合体育館で BB ラビッツの試合があり 

ます。後援会入会やワンデースポンサーなど

募集していますので、皆さんご協力をお願い

いたします。 

 

 

（株）新潟プロバスケットボール BB ラビッ

ツの星山尚子さん 

 小学校４年生からバスケットボール一筋

でやってきました。今は審判と指導をやって

います。ラビッツでの仕事は８年目ですがそ

の前は高校で体育の非常勤講師を 11 年勤め

ました。日本文理が準優勝したときに甲子園

のスタンドで教え子たちを応援しました。ス

ポーツの感動は他では味わえないです。 

 新潟アルビレックスという名前の付くス

ポーツ団体はたくさん有りますが、運営はバ

ラバラです。バスケットボールについては、

男子は B1 に入るには５千人入るアリーナが

条件でしたので、長岡市にあるアオーレ長岡

を本拠地にしました。新潟出身の選手が多く

います。地元出身を中心にしています。昨年

B１で最下位だったため今期は B2 で戦ってい

ます。東地区で下から２チームは降格します

ので現在最下位ですが、諦めていません。来

場者数は平均 1500 人のところ目標は３千人

です。 

 皆さん休日には何をして過ごしています

か？スポーツ観戦する人がそもそも少ない

ので、まず一人でも多くの人に会場に来てい

ただくために私たちは働いています。 

 女子と男子では１日の過ごし方が違いま

す。女子はプロではないので、いろいろな企

業で９時から３時まで仕事をしてから夕方、

水原体育館に移動して練習をしています。男

子はプロですから、栄養士さんもついていま 

 

 


